



# ADE – Schule

## Entwurf

### Architektonische Darstellung und Entwerfen

Prof. Alexander Bartscher; Dipl. Ing. Konrad Peter

Die Geschwister-Scholl-Schule in Mannheim Vogelstang steht in ihrer heutigen Verfassung symptomatisch für eine Vielzahl der Probleme unserer Gesellschaft. In einem der reichsten Bundesländer einer der reichsten Industrienationen sind Investitionen in die bauliche Strukturen in einem Maße vernachlässigt worden, dass in der aktuellen Diskussion nurmehr ein Abriss und Neubau des Ensemble des Mannheimer Architekten Carlfried Mutschler gedacht wird.

Im Entwurfsstudio wollen wir uns kritisch mit dieser Ausgangslage befassen und unvoreingenommen ein breites Spektrum an Strategien mit diesem komplexen Bestand untersuchen.

Wir werden uns mit aktuellen und zeitlosen Schulhaustypologien befassen und ihre Passung auf die vorliegende Situation überprüfen. Um dies zu vertiefen erfolgt zum Beginn des Semesters eine Kurzexkursion in die Schweiz um beispielhafte Schulbauten, Neubauten und Bestandssanierungen, kennenzulernen.

Ausgabe 23.04.2025

Exkursion 06.-07.05.2025

Beginn: 23.04.2025. 10:00

Ort: Digital und Gebäude 1, Raum 1-136

**fatuk**